

## La Musique

L'option musique au lycée Lapérouse existe sous deux formes :

- . option Arts du son (1h30 par semaine, uniquement pour les secondes)
- . option musique facultative (3h par semaine, de la seconde à la terminale)

**L'option Arts du son** permet aux élèves de découvrir un panel des métiers de la musique et, plus largement, du monde du spectacle. Cette découverte se fait de manière vivante en menant diverses activités durant l'année.

Le cours est l'occasion d'une pratique collective régulière de la musique (chant, ateliers instrumentaux) enrichie par une rencontre d'oeuvres qui constituent un support de réflexion sur la place de la musique dans nos sociétés contemporaines.

La progression pédagogique est rythmée par la réalisation d'un projet collectif, de projets individuels et par la participation à des sorties culturelles organisées sur-mesure.

En 2012, les élèves se sont notamment essayés à l'enregistrement studio et ont participé à un concert donné au Centre culturel du Mont-Dore.

**L'option facultative de musique** est ouverte à tous. Elle n'est pas exclusivement réservée aux instrumentistes lecteurs.

Le suivi de cette option permet de se mettre dans des conditions idéales pour réussir à l'épreuve de musique du bac.

L'essentiel du temps est consacré à la pratique musicale, à l'écoute et à l'analyse des oeuvres, ainsi qu'à des activités de créativité.

Le cours tend à fédérer au mieux les diverses compétences de chacun. La multiplicité des oeuvres et des thématiques abordées conduit progressivement à l'acquisition d'un vocabulaire spécifique, à une compréhension sensible du phénomène musical.

D'un point de vue plus généraliste, cette option contribue à la formation de l'esprit critique. La musique est une entrée originale pour appréhender l'histoire, l'histoire des arts, la sociologie, l'économie, etc.

Les programmes sont consultables sur internet sur le site [eduscol](http://eduscol).

